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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 

会長／樅山修一 幹事／細井勉 会報委員会／大仁孝泰・鈴木卓也   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２１回 通算１７００回 

２０２２年１２月２０日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 12/6 修正出席率 

７２名 ６６名 ５７．６％ ７１．９％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付２名 

 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

本日の例会は先

週に引き続きホテ

ルアークリッシュ

という事で、豊橋

までお出かけを頂

いてのご出席あり

がとうございます。

また、クリスマス

例会では素晴らしい演奏と夜景を見ながら、楽しい

時間を過ごすことが出来ました。お世話をいただき

ました親睦委員会の皆さん、ご出席を頂いた皆様あ

りがとうございました。 

 本日は創立記念日例会です。37年前の1985年12

月 24 日にチャーターメンバー39 名で創立総会を執

り行いました。現在の会員数は72名です。もう6名

増強すると丁度、創立時の2倍の会員数になります。

順調に会員数を伸ばしてきているのは、パスト会長

はじめ皆さんの努力の賜物ですが、もう一つ言える

のはクラブの雰囲気が良いからだと思います。これ

もチャーターメンバーの皆様がその礎を築いてこら

れたおかげと感謝申し上げます。また、本年度はあ

と3名の増強目標となっておりますので、引き続き

ご協力をお願いします。 

  

 

 

本日のお祝い事で喜寿を迎える方が3名もお見え

になるということで、本当におめでたく、まさに喜

ばしいことだと思います。今日はたくさん飲んで食

べて、これからも長生きをして元気にロータリーに

出てきて下さい。 

 最後に今週末の 25 日の日曜日は豊川高校の女子

が都大路を走ります。年明け1月４日からは春の高

校バレーに豊川高校の女子が出場します。豊川の看

板を背負って頑張ってもらいますので、応援の程よ

ろしくお願いします。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会のお知らせ 

★委員会報告 

永田恵照会員より葬儀の会葬御礼あいさつ 
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★青少年奉仕委員会事業の贈呈式 

第17回ほーほう子ども音楽祭開催の協賛金の贈呈 

樅山会長から豊川音楽協会の小野会長へ贈呈 

 

★豊川音楽協会会長挨拶   小野喜明会長 

ほーほう子ども

音楽祭開催に協

賛を頂きまして

誠にありがとう

ございます。10

回以上頂いたお

ります。 

 毎年、正月明

けに開催しています。今年は 1 月 14 日(土)に開催

します。審査員をつけて、評価をして、子どもたち

を育成しようという音楽祭です。皆さんが聴いて楽

しむというものではなくて、子どもさんたちが演奏

して審査を待つという形になります。コロナの影響

で出場者が集まらず、大変苦労しております。学校

の先生方からの後押しで出でくれる子どもさんもい

ます。朝10時から15時ぐらいまであります。樅山

会長にも表彰式に出て頂きたいと思っています。た

だ、残念ながらコロナの関係もあり、感染対策とい

うことで今年もロビーで賞状を渡す形になると思い

ます。大変失礼になると思いますが、樅山会長さん

よろしくお願いいたします。その他、豊川ライオン

ズクラブさんにも協賛してもらっています。 

 

 

 

 

 

★お祝い者の発表と記念品贈呈 

チャーターメンバー 

 大沢茂樹会員、大岩一仁会員 

喜寿のお祝い 

 鈴木 博会員、大岩一仁会員、山城康司会員 

事業所創業 

 創業70周年 大木健市会員 

 創業30周年 来山健一会員 
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★お祝い者のあいさつ 大沢茂樹パスト会長 

 こんばんは。先ほどはチヤーターメンバーのお祝

いを頂きましてありがとうございました。 

 スタートの時は 39 名でした。いよいよ私と大岩

さんの2人だけになってしまいました。創立した時、

私は44歳で、現在は81歳になります。長いこと年

月が経ったなと感じます。 

 昨年80歳になって、コロナの中で、前半に大動脈

瘤の手術をしまして、後半に前立腺がんの陽子線治

療をやりました。今年に入って筋力が落ちて元気が

出ないという感じがしておりましたが、段々と体力

が戻って元気が出てきて、最近は大変元気に過ごし

ています。 

 先週、私、井指さん、加山さん、細井さんの運転

でフェニックスの京都での戦いに応援に出掛けまし

た。ずっと連敗が続いておりましたが、4 人の応援

があったので土日と連勝をしました。非常に元気よ

く、楽しく帰ってきました。 

 私は現在81歳ですが、しっかりと長生きをして、

元気で大いに楽しんでやろうと思っています。どう

ぞよろしくお願い致します。本日はありがとうござ

いました。 

 

★ニコニコボックス 

大沢茂樹会員 チャーターのお祝いありがとう 

大岩一仁会員 喜寿のお祝いありがとう 

山城康司会員  〃 

永田恵照会員 葬儀の会葬御礼 

       出席が出来なくてすみません 

樅山修一会員 クリスマスの賞品が当たりました 

細井 勉会員  〃 

 

 

★乾杯        林博宣直前会長 

★懇親会 
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★乾杯 

 

 

★閉会のことば     柴田浩志副会長 

 

 
 

 

 

★豊川高校春高バレー出場応援激励金の贈呈 

12 月 21 日に豊川高校女子バレー部が全国バレーボ

ール選手権（春高バレー）に初出場することになり、

クラブから応援激励金を贈呈させて頂きました。 

初戦突破で頑張って下さい。試合は1月4日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


